

Hirnblutungen unter den neuen direkten oralen Antikoagulantien

Eine langfristige Antikoagulation scheint immer sicherer zu werden, da die Rate der Patienten mit langfristiger Antikoagulation bei den Fällen mit intrazerebraler Blutung im Zeitraum von 2006 bis 2020 langsamer anstieg als bei allgemein hospitalisierten Fällen. Außerdem ist die Sterblichkeit bei Patienten mit intrazerebraler Blutung und langfristiger Antikoagulation tendenziell niedriger liegt als bei Patienten ohne diese direkten oralen Antikoagulantien: Apixaban, Edoxaban, Rivaroxaban

Oral Anticoagulation and Mortality in Cases with Intracranial Bleeding: Analysis of Nationwide Prescription and Hospitalization Data

Link: https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/38316418/

Schauspieler Pablo Grant verstirbt an einer Lungenembolie

Eine Lungenembolie ist ein potentiell tödliches Ereignis. Sie entsteht, wenn sich ein Thrombus im Bereich der peripheren Venen löst und mit dem Blutfluss in die Lunge gespült wird. Ein Tod durch Lungenembolie ist in jungen Jahren selten und wird in der Altersgruppe zwischen 25 und 30 Jahren für 2022 mit 0,3 Fällen pro 100.000 Einwohnern angegeben. Einen solch seltenen und tragischen Todesfall hat es nun bei dem Schauspieler Pablo Grant gegeben. Theoretisch wissen wir sehr vieles über die Ursachen einer Thrombose und einer Lungenembolie. Im Einzelfall wissen wir ganz wenig. Vor allem über die Todesfälle in diesem jungen Altersgruppen ist wenig bekannt. Eine Grundlagenforschung dazu gibt es in Deutschland nicht. Um mehr zu erfahren, müsste man Todesfälle durch Lungenembolie in den jungen Altersgruppen deutschlandweit sammeln und auswerten. Vielleicht könnte der Tod dieses jungen Schauspielers dazu Anlass geben.

MDR.DE | Pablo Grant: Früher Tod des Schauspielers löst Trauer und Bestürzung aus Link: www.mdr.de

gbe-bund.de | Sterbefälle, Sterbeziffern ab 1998 (je 100.000 Einwohner, altersstandardisiert)

Link: www.gbe-bund.de